
PROBLEMAS VIALES. El ministro de Obras Públicas, Luis López 
Cerón. dijo que una comisión de urbanistas estudiará Jos problemas 
viales en San Salvador y que podrfa quitarse la llamada "zona peato
nal". Lo acompañan el Jefe de Tránsito, Cnel. Jullo César Benavides· 
Ing. Gustavo Escalan te, Subdirector de Caminos, e Ing. Elsa Bolaños: 
Directora de Caminos. 
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Recortar 300 Millones al 
Presupuesto Propone ARENA 

Recortar 300 mlllones 
de colones al presupues
to del presente año para 
evltar las continuas emi
siones de bonos, propuso 
ayer Alianza Republica
na Nacionalista <ARE
NA). 

El Lic. Ricardo Alva
renga Valdlvleso, dipu
tado de ARENA y miem
bro de la Comisión de 
Hacienda y Especial del 
Presupuesto de la Asam
blea Legislativa, dijo 
que hay varias formas 
de disminuir el presu
puesto, sin realizar des
pidos de personal. 

El Presupuesto Gene
ral de la Nación para 
1988 -de 3 mll 505 mUio
nes fr/7 mil 620 colones
tiene un déficit de 205 mi
llones de colones, es de
cir que hay una lllquldez 
presupuestarla, mien
tras que las transaccio
nes comerciales, base 
del Impuesto del timbre 
por medio del cual se fi
nancia el presupuesto, 
han disminuido, añadió. 

Al preguntarse cómo 
se podria recortar el pre
supuesto, el economista 
señaló que, pór ejemplo, 
se pueden reducir los 
gastos Innecesarios que 
se hacen en los ministe
rios que tienen hasta tres 
vlcemlnlstros, asi como 
racionalizar los mUiones 
de galones de combusti
ble que distribuye el go-

-Favor pase a la página 31. 

Por lnefectivos Controles 
Proliferan Perros Rabiosos 

Urbanistas MOP Podrían 

Elin�inar Zona Peatonal 

La falta de un verdade
ro control de la población 
canina y de un efectivo 
sistema profiláctico por 
parte de las autoridades 
de Salud, propician la 
proliferación de perros 
callejeros portadores de 
la rabia, según expresan 
peritos en saneamiento 
ambiental. 

en cuenta que muchas 
víctimas no se presentan 
a seguir sus tratamien
tos ni Informan que fue
rqn atacadas. 

De acuerdo con el ins
pector en saneamiento 
Carlos Castro, Mejica
nos es uno de los munici
pios de San Salvador con 
mayor población canina, 
una mayoría de la cual 

Una comisión de urba
nistas del Ministerio de 
Obras Públicas -entre 
quienes no se conoce a 
representates de la em
presa privada- supues
tamente podria reco
mendar la eliminación 
de la zona peatonal del 
centro de San Salvador. 

Así lo dio a conocer 

Festival 
Panamericano 
HaróiNCAE 

Con el objeto de dl!un
dlr la cultura de los pai
ses latinoamericanos, el 
Instituto Centroamerica
no de Administración de 
Empresas (INCAE) rea
llzará dell5 all7 de abril 
el tradicional Festival 
Panamericano, Infor
man voceros de dicha en
tidad. 

Para lograr este obje
tivo, dicen, se Invitará a 
los Institutos de Turismo 
de los dl!erentes países, 
para que se pueda lograr 
la presentacló'1 de gru
pos o personas que sean 
embajadores de la cultu-

-Favor pase a la página 31. 

ayer el titular de esa car
tera, Luis López Cerón, 
quien manl!estó que 
Obras Públicas hará su 
trabajo Independiente
mente del criterio o!lclal 
y de los planes ejecuta
dos el año pasado por el 
alcalde de San Salvador, 
Antonio Morales Eh
rllch, quien estableció 
una "zona peatonal", en 
el centro de la ciudad, 
que cerró el paso a Im
portantes vías y contri
buyó al más grande con
gestionamlento de ve
hículos que se registra 

en la historia cltadlna. 
El ex-alcalde no tomó 

en cuenta el excesivo 
gasto de combustible a 
que son sometidos los 
propietarios de vehiculos 
particulares, camiones, 
buses y taxis. 

La comisión podría de
jar sin efecto la zona 
peatonal, levantar de 
nuevo los adoquines colo
cados en los contornos de 
Catedral y del Palacio 
N a clona! para facUltar 
la circulación de vehícu

.los. 
López Cerón dijo que 

Es Inconstitucional la 
Comisión Investigadora 

La Comisión Investi
gadora de Hechos Dellc
tlvos es Inconstitucional 
porque se atribuye !un
clones que le correspon
den a la Flscalia General 
de la República y a los 
órganos auxlllares de .la 
justicia, a!lrmó el Dr. 
Armando Calderón Sol. 

El Director de Asuntos 
Jurídicos y Electorales 
de Alianza Republicana 
Naclonallsta (ARENA) 
dijo que la presencia de 
Duarte en dicha Coml-

slón desprestigia y pone 
en duda la Investigación 
judicial. 

La Comisión de Inves
tigación, presidida por 
los ministros de Justicia 
y Propaganda, última
mente ha efectuado has
ta cadenas de radio y te
levisión para tratar el 
caso del reo Jorge Alber
to Miranda Arévalo, con 
lo cual Duarte y los per
soneros del régimen de-

-Favor pase a la página 55. 

Duarte Debe Informar de 
Costos de Cese al Fuego 

Duarte debe Informar 
en la reunión cumbre de 
gobernantes, que se lle
vará a cabo el 15 del co
rriente en Costa Rica, de 
los nefastos electos que 
ha tenido para el pueblo 
salvadoreño su decisión 
de extralimitarse en el 
cumplimiento de los 
acuerdos de Esqulpulas 
II. 

Así lo expresa el Lic. 
Osear Rubén Zelaya 
Lara, economista, quien 
dice que Duarte destaca 
solamente que ha cum
plido el acuerdo firmado 
en Esqulpl41.\IS , � .�, ��. · 

agosto del año pasado, 
pero que omite revelar 
su verdadero afán propa
gandístico, ya que ha 
amnistiado personas que 
no están comprendidas 
dentro de los términos 
del convenio. 

"Prácticamente los 
efectos han sido negati
vos y es lo que habria 
que evaluar realmente, 
si se ha cumplido o no 
con los pasos, ya que és
tos pueden haber sido en
focados de una manera 
arbitrarla y sin conside
rar esas repercusiones 
que se conslderarian de . • • 1 1 • 1 ' • .:. � .. \ - '  

rachada", subraya. 
Hace notar el Lic. Ze

laya que desde que se Ini
ciaron los preparativos 
para Esqulpulas II, mu
chos sectores Indicaron 
que todos estos esfuerzos 
serian vanos, por lo que 
no se justlflcarian los 
gastos y costos en. que se 
iba a Incurrir sin ningún 
bene!lclo. 

Cuando un gobernante 
ha sido advertido de los 
resultados negativos que 
tendrá dar cumplimiento 
a un acuerdo como el de 

-Favcr pase a la página 21. 
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la comisión trabajará sin 
condiciones. "No pode
mos exigirle un trabajo 
eficiente si de antemano 
le pedimos que respete 
tal o cual lineamiento. 
Tiene que trabajar Ubre 
de presiones", dijo. 

El ministro no reveló 

-Favor pase a la página 31. 

Líe. Ricardo Al varen
ga Valdivieso, dipu
tado de ARENA y 
miembro de la Comi
sión de Hacienda y 
Especial del Presu
puesto. 

En Mej !canos, uno de 
los municipios más den
samente poblados de la 
capital, la Unidad de Sa
lud registró sólo el año 
pasado un total de 131 
personas mordidas por 
perros, cifra que se con
sidera relativa tomando 

es callejera. 
· 

Esto, se dljo, se debe a 
que gran parte de los 
grupos familiares resi
dentes en las colonias 
más populares del muni-

-Favor pase a la página 55. 

Villa de Colón Celebra 
sus Fiestas Patronales 

La vllla de Colón, La 
Libertad, celebra del 9 al 
15 sus !!estas patronales 
en honor al Cristo Negro, 
motivo por el cual se ha 
organizado un programa 
de actos cívicos, religio
sos y culturales, infor
maron miembros del Co
mité de Festejos. 

El señor Ricardo Ma
nuel Lelva García Infor
mó el 13 por la mañana 
saldrá por las empedra
das calles de la vllla el 
tradicional "correo", 
que engalanado con ban
das, payasos y carrozas, 
anunciará el Inicio de las 
!lestas. 

DATOS HISTORICOS 
Colón !ue elevado a vi

lla por decreto leglslatl-

vo en julio de 1986, con 
motivo de cumplir 100 
años de fundación. 

La población nació 
como una aldea en 1576 
con el nombre de "El 
Guarumal", en la Ha
cienda del mismo nom
bre, propiedad de don 
Gregorlo Salazar. 

Para 1860, la aldea 
contaba apenas con 71 
habitantes y el 20 de 
agosto de 1886, bajo la 
administración del Pre
sidente Francisco Me
néndez, !ue elevada a 
pueblo y agregada al 
municipio de Nueva Sal
vador, junto con los ane
xos de El Capulín, Ateos 
y Sitio VIejo. 

Las primeras elecclo
-Favor pase a la página 21. 

ORGANIZACION. Anoche fue creada la "Cámara de la 

Libre Empresa", orientada, según sus objetivos a defender el Estado 

de Derecho y la economfa de mercado, la libertad y a la propiedad 

privada. Izq. a derecha, Jos directivos: Mario Garcia, Enrique Marti-
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